

Im Amt hohe Anerkennung erworben

Georg Eberl verzichtete auf erneute Kandidatur – Gratulation für Nachfolger



Der bisherige stellvertretende Landrat Bürgermeister Georg Eberl wünschte seinem Nachfolger Werner Bumeder in seinem Amt als stellvertretender Landrat viel Glück.

Dingolfing/Mamming. (li) Am Beginn der letzten Gemeinderatssitzung nahm Bürgermeister Georg Eberl die Gelegenheit wahr, dem Zweiten Bürgermeister Werner Bumeder zu seiner Wahl zum stellvertretenden Landrat des Landkreises Dingolfing-Landau zu gratulieren.

Er freute sich, dass dieses Amt wieder auf einen Kommunalpolitiker aus der Gemeinde Mamming fiel, nachdem er selbst 18 Jahre lang das Amt des Stellvertreters des Landrates bekleiden durfte. Er war, so Eberl, sehr gerne stellvertretender Landrat und konnte in dieser Position entscheidende Weichenstellungen für eine hervorragende Entwicklung des Landkreises Dingolfing-Landau aktiv mitgestalten. Die Zusammenarbeit mit dem Landrat, dem Kreistag, den Bürgermeistern des Landkreises, der Landkreisverwaltung und den Behörden und Verbänden war sehr vertrauensvoll. Von der Landkreisbevölkerung durfte er große Wertschätzung für seine Arbeit erfahren.

Eberl habe aber für die neue Wahlperiode 2014 bis 2020 bewusst

für eine erneute Kandidatur zum stellvertretenden Landrat verzichtet, um einem jungen CSU-Kommunalpolitiker die Chance zu eröffnen, sich als neuer stellvertretender Landrat für künftig anstehende Wahlen als Kandidat profilieren zu können. Georg Eberl wünschte dem neuen stellvertretenden Landrat Werner Bumeder in seinem Amt viel Glück und Erfolg.

Werner Bumeder bedankte sich für die Gratulationsworte und sprach seinerseits dem bisherigen stellvertretenden Landrat Georg Eberl großen Dank und Anerkennung für seine 18-jährige Tätigkeit als stellvertretender Landrat aus. Georg Eberl habe sich durch seine Kompetenz, seine ruhige und sachliche Amtsführung und seinen zeitlich sehr intensiven und engagierten Einsatz und seine Verlässlichkeit für die Weiterentwicklung seines Heimatlandkreises hohe Wertschätzung und Respekt in der gesamten Bevölkerung erworben.

„Lieber Schos, du kannst stolz auf deine großartige kommunalpolitische Leistung als stellvertretender Landrat und Erster Bürgermeister der Gemeinde Mamming sein. Ich habe in meiner kurzen Zeit als stellvertretender Landrat schon erfahren dürfen, dass du im Landkreis eine höchst anerkannte Persönlichkeit bist. Herzlichen Dank und Respekt auch dafür, dass du selbst den entscheidenden Beitrag dazu geleistet hast, aus politisch strategischen Überlegungen das Amt des stellvertretenden Landrates für einen jüngeren Kandidaten freizugeben. Diese Haltung verdient großen Respekt. Ich hoffe und werde mich nach Kräften bemühen, für dich ein würdiger Nachfolger im Amt des stellvertretenden Landrates zu sein.“